



**PISTOLEROS ABATIDOS.** Kuala Lumpur, Malasia, mayo 1º (AP-Cablefoto). Un policía se dispone a correr con su arma en la mano después de abatir a uno de tres pistoleros que

habían tomado rehenes a 12 empleados de una compañía financiera. El hombre muerto que se observa en la foto fue Notamas Jemal, de 22 años de edad.

## Irán dispuesto a ampliar su enfrentamiento con EU

Teherán, Mayo 1 (DPA). El presidente del parlamento iraní, Hachemi Rafsanjani, advirtió a Estados Unidos de extender la protección militar de barcos de Kuwait en el Golfo Pérsico a la totalidad de la flota neutral que navega en la región.

En un discurso dado a conocer por la agencia oficial de noticias iraní, IRNA, Rafsanjani dijo que en tal caso, Estados Unidos sufrirá "una experiencia más amarga que en Vietnam", y dijo que Irán está dispuesto a ampliar su enfrenta-

—Pasa a la página 25—

## Piloto de avión accidentado no tuvo lugar de tener miedo

Honolulu, mayo 1º (UPI). El veterano piloto del avión de Aloha Airlines al que a unos 8,000 metros sobre el océano de pronto se le agujeró el fuselaje, no tuvo tiempo para "pensar en el miedo" mientras guiaba el averiado aparato a tierra firme.

El piloto Robert Schornstheimer aterrizó el Boeing 737 luego que un enorme pedazo del techo del avión se desprendiera ayer, cuando volaba sobre el océano Pacífico entre dos islas de Hawái, en un raro incidente donde 61 pasajeros

—Pasa a la página 25—

## OMS reporta más de 88 mil casos de sida a nivel mundial

Ginebra, mayo 1 (UPI). El número de casos conocidos del SIDA a nivel mundial subió 3,29 por ciento en el mes que terminó el 27 de abril, hasta llegar a la cifra de 88,081, informó hoy la Organización Mundial de la Salud. Más del 65 por ciento de esos casos

se han dado en Estados Unidos, dijo la entidad.

La OMS empezó a contar los casos del Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida en 1979, y las cifras mensuales son acumulativas desde ese año.

Las autoridades de la

—Pasa a la página 25—

## Pinochet anuncia aumento de sueldo para la burocracia

Santiago de Chile, mayo 1º (AP). El presidente Augusto Pinochet anunció hoy aumentos de sueldos para los empleados públicos y en el salario mínimo de los trabajadores, durante un acto con el que su gobierno celebró el Día In-

—Pasa a la página 61—



**DESAPARECIDA.** Hawái, mayo 1 (AP-cablefoto). La azafata Clabelle Lansing de 37 años, se encuentra desaparecida, y se presume que haya muerto en el accidente donde un jet de Aloha Airlines perdiera el fuselaje.

# Virtual fracaso de reunión de la OPEP

Viena, mayo 1º (UPI). La empecinada oposición de Arabia Saudita amenazó hoy con hacer fracasar la tentativa de la Organización de Países Productores de Petróleo de llegar a un acuerdo con seis productores independientes a fin de reducir el superávit mundial de crudo y fijar precios estables.

Los 13 miembros de la OPEP convocaron para hoy a una cuarta sesión en cuatro días para conciliar las agudas divergencias que han dividido al cartel por 8 a 5.

La OPEP busca el consenso de sus miembros para reducir en 300,000 barriles la producción diaria oficial de

—Pasa a la página 29—



## Descartan que Abrams esté pensando dejar su cargo

Washington, mayo 1º (AP). Fuentes allegadas al secretario adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliot Abrams, dijeron hoy que éste no piensa abandonar el cargo no obstante sus diferencias con el Congreso y las críticas

formuladas por otros sectores sobre el desempeño en su gestión.

El periódico The New York Times sintetizó hace seis días ese malestar en un editorial al afirmar que en momentos en que la política ha-

—Pasa a la página 25—

## Stroessner hablará ante la próxima asamblea de ONU

Asunción, Mayo 1 (AP). Por primera vez en 34 años de gobierno, el presidente Alfredo Stroessner hablará en la próxima asamblea general de las Naciones Unidas, dijo hoy el vespertino "Última Hora". Según el diario, el em-

bajador permanente de Paraguay en la ONU, Alfredo Canete, confirmó el viaje de Stroessner a Nueva York sin especificar la fecha ni la cantidad de días que permanecerá en esa ciudad.

Stroessner, de 75 años,

—Pasa a la página 29—

## Secretaria de North cómplice en caso de venta armas a Irán

Los Angeles, mayo 1º (UPI). Un jurado federal culpó de complicidad en el escándalo Irán-contras a la ex secretaria del Consejo Nacional de Seguridad, Fawn Hall, a un funcionario de esa oficina y a un ex agente de la CIA, informó hoy el diario Los Angeles Times.

La inesperada decisión permite al fiscal independiente Lawrence Walsh usar las declaraciones de Hall, de Robert Earle, ex funcionario del CNS, y del agente de la CIA, Joe Fernández, contra los cuatro acusados en el proceso, dijo el periódico.

Los acusados, Oliver North, John Poindexter, Richard Secord y Albert Hakim, están acusados

—Pasa a la página 29—

## El Papa a favor de salarios justos y dignas condiciones

Ciudad del Vaticano, Mayo 1 (DPA). El papa Juan Pablo II se pronunció hoy, en el Día Internacional del Trabajo, por salarios justos y condiciones laborales dignas.

En su alocución tradicional con motivo del re-

zo del Angelus en la Plaza de San Pedro en ciudad del Vaticano, el pontífice no aludió, sorprendentemente, a la ola de huelgas en Polonia, lo que por observadores fue calificado de actitud "cauta" frente a los suce-

—Pasa a la página 63—



**OPERADA EN LOS E.U.** Base Aérea de Palmerola, Honduras, Mayo 1 (AP-cablefoto). Un médico militar sostiene en sus brazos a una niña hondureña que debe ser operada en los Estados Unidos para tratar de normalizar su lengua, extremadamente muy grande. El caso de la menor ha sido objeto de intensos estudios clínicos-científicos en esta capital.

# Productores y consumidores de café acuerdan un grupo

Londres, mayo 1 (AP). Los principales países productores y consumidores de café acordaron hoy establecer un grupo a fin de preparar un nuevo pacto internacional del café destinado a regular el mercado.

El grupo se reunirá entre el 31 de mayo y el 3 de junio en Londres para "identificar los problemas" del presente acuerdo y examinar propuestas a fin de solucionarlos, dijo un comunicado emitido luego de

una semana de reuniones por parte de la Organización Internacional del Café (OIC), que administra el acuerdo.

Muchos delegados de países consumidores consideran que el sistema de cuotas debe ser puesto al día para reflejar el creciente consumo de café tipo arábigo, producido por Colombia y naciones centroamericanas.

—Pasa a la página 61—